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 ENTREVISTA COM O CANTOR ALEXANDRE PEIXE
DESTAQUE DO CARNAVAL DE SALVADOR

ia pra praia surfar, eu chamava todo mundo 
de “meu peixe”. Acabou que o feitiço virou 
contra o feiticeiro e todo mundo passou a me 
chamar assim. Um tempo depois, no início 
da fase de compositor, eu precisava de um
pseudônimo pra registrar a música, como 
t o d o  m u n d o  j á  t i n h a  m e  d a d o  o
apelido, só fiz tirar o meu e virei Alexandre 
Peixe.
Jornal O AbreCampense: Desde 2006, você 
é destaque no carnaval de Salvador, o maior 
do Brasil. Agora você é presença garantida 
no melhor do Brasil, o carnaval de Abre 
Campo. Como é trazer essa energia e 
experiência de Salvador para o palco em 
Abre Campo?

J o r n a l  O 
AbreCampense: 
Como o Alexandre 
Lima Vasconcelos 
se tornou Peixe?
Peixe é um apelido 
de adolescencia! 
Quando eu tinha 
uns 14, 15 anos, e 

Fazer parte da festa em Abre Campo é 
sensacional! Todo show e toda cidade é 
importante pra nós! Cada público repassa 
uma emoção diferente, canta mais alto uma 
canção diferente. Então, estar no carnaval 
de Abre Campo vai ser uma honra! Prometo 
levar toda a energia e alto astral do Carnaval 
de Salvador pra vocês!

artistas como Ivete Sangalo, Cláudia Leitte, 
Chiclete Com Banana, Asa de Águia, 
Jammil e muitos outros. Quais os hits que 
vão agitar os foliões na segunda de carnaval 
aqui em Abre Campo?
A galera pode esperar muita música boa! 
Das músicas que não podem faltar no meu 
repertório de carnaval estão: Vumbora 
Amar, Não sai da Minha Vida, Bota pra 
Ferver, Com Amor, Vai sacudir Vai Abalar, 
Deixa Molhar e muitas outras!
Jornal O AbreCampense: 
Eleita melhor música do 
carnaval de Salvador, 
"Voa, Voa", vai tocar 
aqui?
Com certeza! Vai rolar 
“Voa, Voa” e muito mais!
Jornal O AbreCampense: 
Você traz algum projeto 
novo para Abre Campo?
Eu tenho um projeto chamado “Axézin”, 
que ele é um verdadeiro ode ao Axé! Nos 
shows desse projeto, eu monto repertórios 
que vão homenageando os inúmeros hits que 
marcaram a história da música baiana. 
Então com certeza parte do meu repertório 
vai ser desse projeto que mora no meu 
coração.

Jornal O AbreCampense: Alexandre Peixe, 
suas músicas fizeram sucesso na voz de 

O quanto de magia e alegria você pretende 
entregar no seu show para os foliões?
O máximo de energia e magia que eu puder 
levar na mala, vai estar nesse show em Abre 
Campo! E vou deixar um aviso: se 
preparem! Não quero ver ninguém parado!

Site: www.oabrecampense.com.br
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